

In Bisperode wird am 4. Oktober Erntedank gefeiert

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 25. September 2015 um 16:22 Uhr

Spaß für Groß und Klein

Auf dem Rittergut in Bisperode: Erntefest lockt mit zahlreichen Attraktionen

Freitag, 25. September 2015 – Bisperode (wbn). Von Handwerkskunst bis Ponyreiten: Es sind viele Attraktion für das Erntedankfest in Bisperode angekündigt.

Sowohl für die Kleinen als auch für die Großen gibt es am ersten Sonntag im Oktober eine Menge auf dem Rittergut in Bisperode zu erleben: Es wird einen großen Basar geben, bei dem Handwerkskunst, kulinarische Köstlichkeiten und herbstliche Dekoration verkauft werden. Außerdem werden Historische Landmaschinen und Traktoren ausgestellt und vorgeführt. Für die Kleinen gibt es Aktivitäten wie Schlauchbootfahren oder den Bau von Nistkästen unter der Aufsicht des Vereins Fuchsbau Hameln. Des Weiteren ist für die Kinder ein Bungee Trampolin und eine Hüpfburg aufgestellt.

Fortsetzung von Seite 1

Um 10 Uhr morgens geht es am 4. Oktober los mit dem Abholen der Erntekrone bei Ralf Semke, erster Vorsitzender des Heimatbundes Bisperode. Anschließend erfolgt ein Erntedank-Gottesdienst in der Peter und Paul Kirche. Ab 11.45 Uhr wird dann die Erntekrone aufgebaut, während der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr Bisperode spielt. Gegen 13 Uhr folgt ein Kunstschnitzen mit Motorsägen und kurz danach ein historische Weizendreschen. Im weiteren Verlauf des Tages spielt unter anderem die Bigband Bisperode und der Shanty Chor Bisperode. Um 16 Uhr wird es eine Modenschau geben, bevor schließlich ab 17 Uhr das Fest ausklingt.

Auch kulinarische Spezialitäten, unter anderem auch aus der Region, werden angeboten. Darunter Kartoffelpuffer, Kürbissuppe, Fischbrötchen und hausgemachte Torten und Kuchen.